

La tecnología será el 70% de empleo futuro - Mediterráneo - 12/02/2020

CONFERENCIA DE MARTA MACHO

La tecnología será el 70% de empleo futuro

M. C. TOMÁS
CASTELLÓN

«El 70% de los empleos en el futuro no existen y van a estar vinculados a la tecnología». «Si las mujeres no estudian estas carreras, nunca van a estar liderando y la brecha salarial va a ser brutal». Así lo expuso la divulgadora científica y profesora del departamento de Matemáticas de la Universidad del País Vasco, Marta Macho, quien animó ayer en la UJI a que las féminas se incorporen a las disciplinas STEM, pues «es muy importante incorporar la perspectiva de género en la ciencia y ellas merecen elegir su profesión en libertad». En relación con lo primero, dijo que el estándar humano en las investigacio-

nes no debe ser solo masculino.

También advirtió que los estereotipos de género se adquieren a una edad muy temprana. Ejemplificó que se tiene la imagen del científico como un hombre blanco, de pelo alborotado, despistado y probablemente muchas mujeres piensen que la ciencia nada tiene que ver con ellas. En 118 años de Premios Nobel, dijo, se han concedido 869 veces a hombres y 54 a mujeres, de ellas cinco en Química y tres en Física.

Aunque las féminas tienen más éxito en los estudios, menor tasa de abandono y están mejor formadas, sus tasas de empleabilidad son peores. Destacó que solo hay un 8% de chicas en FP de grado medio de Informática y en el grado de Informática solo el 12% y el 28% en las ingenierías. ≡